



## MC pide intervención de CIDH ante presiones de CNDH a favor de reforma electoral

La fracción de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados solicitó la intervención de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para dictar medidas cautelares y evitar un “daño irreparable” por la recomendación de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) a favor de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.



“No queremos al INE como hoy está la CNDH. Justamente, no queremos a un INE sometido al poder, a un INE subordinado, a un INE que no defienda el interés de los mexicanos, sino el interés del gobierno en turno, como hace la CNDH. Son el mejor ejemplo de lo que no debemos hacer con el INE”, puntualizó Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada naranja en el Palacio de San Lázaro.

En su solicitud a la CIDH, los diputados de MC sostuvieron que la recomendación 46/2022 de la CNDH vulnera el principio de democracia sustantiva, indispensable para el ejercicio de los derechos previstos en la Convención Americana de Derechos Humanos, la Carta de la OEA y la Carta Democrática Interamericana.

Acusaron que la comisión encabezada por Rosario Piedra pretende ejercer presión sobre el Poder Legislativo para la aprobación de una reforma electoral promovida por el Poder Ejecutivo.

La CNDH emitió el domingo pasado una recomendación al Congreso para pedirle avanzar en la reforma electoral, tras calificar al INE de “instrumento de sabotaje de la voluntad del pueblo”.

“Denunciamos esta postura parcial de un órgano de Estado como es la CNDH, al representar una situación en riesgo que afecta la garantía de elementos esenciales de la democracia en México. En la bancada naranja agotaremos todas las medidas políticas y jurídicas para evitar que se vulnere la división de poderes y se afecte el funcionamiento de un órgano autónomo como es el INE”, advirtieron los legisladores emecistas.

<https://www.milenio.com/politica/mc-pide-cidh-intervenir-cndh-reforma-electoral>